Pomperlbuam haben drei Bayerntrikots verlost



Bad Griesbach. Bei einem der jüngsten Heimspiele des FC Bayern hat der Bayernfanclub Pomperibluam drei der neuen Bayerntrikots an zwei Mitfahrer im Bus und an einen Zuschauer im Vereinsheim des ASC Bad Griesbach verlost. Die glücklichen Gewinner heißen Bastian Wagner (vorne I.), Manuela List (vorne r.) und Benjamin Bachmann (vorne Mitte). Die Trikots wurden beim Fototermin von der Vorstandschaft überreicht (hinten v.l.): Kassier Armin Martikke, Schriftführerin Daniela Höchtl, Präsident Gerhard Rieger und 2. Präsident Lukas Wagner. Auch in den kommenden Wochen haben die Pomperibuam wieder viel vor. So findet am 19. November die Jahreshauptversammlung statt, die Waldweihnacht ist vom 27. bis 29. Dezember, die Neujahrsfeier mit Überraschungsgast steigt am 5. Januar 2024 und das Starkbierfest mit Tom & Basti am 23. März. Nähere Infos gibt es auf der Homepage. – red/Foto: red